

Forums pour l'entourage

## mon mari se drogue

Par Profil supprimé Posté le 12/11/2012 à 09h16

bonsoir,

j ai 30 ans avec mon mari ca fait 12 ans que nous sommes ensemble et marier depuis 7 mois et nous avons 2 enfants.

mon mari se drogue et boit assez souvent et le pire c est qu il ne donne plus de nouvelle pendant 12h a 48h.  
je ne sais plus quoi faire j ai besoin d aide et de conseil....!

merci

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 14/11/2012 à 15h36

Bonjour.

Ça ne veut pas dire grand chose et à la fois ça en dis long "mon mari se drogue".

Quelles sont ses consommations mis à part l'alcool? Quelles drogues utilise-t-il et mélange-t-il tout? Et il part comme ça pendant deux jours? En teuf? Où va-t-il ?

Dans tous les cas, il faut parler. Si vous êtes marié depuis si peu de temps, mais que vous êtes ensemble depuis si longtemps, alors vous devez vous connaître suffisamment pour discuter posément, mettre tout sur la table comme on dit. Si tu ne sais rien, et que tu voudrais creuser alors évite de le brusquer et de l'agresser quand tu voudras aborder ce thème avec lui, il pourrait simplement se braquer. Selon sa personnalité essaye de trouver le moyen efficace de lui montrer que ce qu'il fait te rend malheureuse, et surtout t'inquiète. L'honnêteté du couple passe aussi par la confidence, et même s'il a honte, ce qui est probable vu l'étendue d'infantilisation des usagers de drogues dans notre société, alors déjà prépare toi à ne pas juger direct, et dis lui justement que honte pour les autres, OK, mais pas pour toi. Tu es sa femme, et pas un étranger.

Cordialement, Cynoque